

祝受賞

佐藤 重井 須佐 美恵子 氏 氏 氏
 第39回 読売書法展 奨励賞
 第39回 読売書法展 秀逸
 第107回 二科展 会友推挙

協会の活動状況

令和6年度総会・文化講演会・懇親会を開催
 令和6年5月25日尼崎市総合文化センター7階会議室で尼崎芸術文化協会の令和6年度総会を開催し令和5年度の決算、事業報告、令和6年度の予算、事業内容等の議題を審議し会員総数1000名中68名の可決で承認されました。総会終了後、須磨寺貫主の



小池弘三氏を講師としてお招きし、第66回文化講演会を「施して心豊かに」というテーマで開催しました。一般の参加者を含む50名の聴講者が貫主の講話を熱心に聞き入っておられました。
 講演会終了後は都ホテル「さつきの間」において定例の懇親会を実施し、ピアノの金子浩三氏、フルートの平岡洋子

今日は塾、今日はスイミング、毎日そんな日々で終った子育て。今日は病院、今日ははりハビリと親の介護。もっと子育ても介護も、楽しんたら良かった。

がします。自分も絵を楽しみたいのに、雑用がどんどん増えて毎日毎日があつとい間に過ぎていき1日30時間ならいいのと思つてしまいます。

抱えて生きています。そんなあたりまえの事に、今ごろ気がつきました。日々の出来事や感情は上書きされていき、そして時間は規

想随り



洋画

長野 ひとみ

今ごろ気がついたこと

たと後悔しています。今、老人センターの絵の講師に行っています。皆さんとても楽しそうに絵を描いていらして、原点を見ているような気が

今年すると決めたチャレンジも、うまくいかなかった。誰だつて大なり小なり、うまいかまいか、ことあり、誰もが苦しみや悲しみを小脇に

今年半分のこつています。昇龍の背に乗って、夢を叶えるぞ！

氏、声楽の石井かおり氏、チェロの植木美帆氏や今年度入会された薬師寺明子氏のほか、関西鍵盤ハーモニカオーケストラの仲間たちによる素晴らしい歌声や演奏が披露され、会員同士の交流を深めました。
 また、当協会の顧問でもある尼崎市長の松本眞氏が参加され、会員の皆様と芸術文化に対する談議を深められました。

尼崎芸術文化協会第41回舞台公演「音楽発見！」

「生命輝く室内楽の楽しみ」フルート 平岡洋子
 令和5年東久邇宮平和賞受賞記念公演
 と き 令和6年9月14日(土)
 午後4時

あましんアルカイックホール・オクト
 入場料 前売 3,000円
 当日 3,500円



会員の活動状況

◇長野ひとみ

「2024日洋会選抜展」
 ぎやらりい サムホール
 5月27日～6月2日

◇須佐美恵子

「須佐美恵子 洋画展」
 ギャラリーいけだ
 5月29日～6月3日

「Vo展」
 芝田町画廊
 6月20日～24日

◇芝田順子

「第80回記念 関西水彩画会選抜展」
 尼信会館
 6月1日～7月7日

「第29回関西水彩画会会員展」
 江之子島文化芸術創造センター
 6月11日～16日

「第66回一水会兵庫県出品者協会展」
 兵庫県民アートギャラリー
 6月18日～23日

◇植木美帆

「アフタヌーンコンサート」
 1000BANホール
 6月9日

◇楠森道剛

「2024一陽会関西作家展」
 西宮市立北口ギャラリー
 6月18日～23日

◇狩谷春樹

NHK FM「邦楽のひととき」
 曲目・二代 狩谷春樹作曲
 「滯つくし」
 6月24日

◇能宗京子

「第46回日本新工芸展」
 京都市京セラ美術館
 7月2日～7日

「野中美行、長野ひとみ、安田祐治 第38回日洋展」
 宝塚市立文化芸術センター
 7月11日～16日

◇仲村 紘

「いちやりばちよーでー」
 あましんアルカイックホール・オクト
 11月30日

信風

書 鷹取雅泉

六十代での同窓会を経ての
ミニ同窓会。今年から九十代
の先生との清荒神詣りが月例
会となる。我々が初めての教
え子で、未だに元気でお会い
出来る喜びを噛みしめ乍ら荒
神さんへの坂道を楽しみにし
ている。

書 佐々木佳苑

最近、数十年ぶりに偶然か
つての同僚と会う機会に恵ま
れた。人との縁は本当に不思
議だ。今までにどれだけ沢山
の人達と出会ってきた事だろ
う。これからも出会いを大切に
して心豊かに生きていきたい。

書 村田祥鳳

本日は晴天なり
四月末に植えた夏野菜が水
を欲しがっている。同居人は
追肥摘芯水やり等々いそがし
い。この話を待っていて下
さった村上先生は旅立たれ
た。話をしたかった。やわら
かい、やさしい手をなでなが
ら……。

洋画 板山貴夫

私の油絵阿弥陀如来30号
が、令和四年三月三十一日、
日光東照宮に奉納されました。
これからも一生けんめい
に頑張ります。芸術文化協会
はじめ、皆様方の御指導よろ
しく願います。

写真 小寺一郎

会員も年を重ねていく中、
皆様との出合いを喜びとし
て、今年も写真展を開催でき
た事はこの上ない喜びです
が、反面ご来場頂く皆様も高
齢化しつつまで写真展が出来
るのか寂しく感じる今日この
頃です。

書 家久静子

今年はお正月早々から、能
登半島の地震災害、天候不順
に依る作物の不作、円安等で
物価高騰、六月からは六百種
の値上げ等苦慮が多い。私は
書作品創作で一切を忘れ解放
される思いで救われている。

洋画 佐藤一成

新世紀展のために上京し
た。作品の審査。授賞選考。
部屋割。展示等。七日間の作
業。悪い体調を押しての東京
暮らしを強行した。仲間の助
けを借りて無事終了した。ま
だ描ける。残ったのは感謝の
み。

写真 井上尚久

今年五月に四十六年間勤
めた会社を契約満了により退
職した。毎日が日曜日という
状況になり、いつでも写真撮
影ができる。しかし休日しか
撮影できない時と比べ、テン
ションを上げるのに苦労して
いる。

俳句 田代青山

昨年末は、初めての句画集
『風まかせ』編集で多忙を極
めました。今年も句会数を
整理し月六回にしましたの
で、体も随分楽になりました。
この分ですと喜寿には再度句
画集を出せるかも知れませ
ん。

現代美術 池水慶一

ブラジル人ラファエル氏
から「南部のポルトアレグレ
市で開催されるメルコス
ル・ビエンナーレのチーフ
キュレーターになった、是非
出品してほしい」とのメール
があった。遠い地ではある
が「雷」の塔を建てることに
した。

洋画 岡本英生

白内障を手術。視界良好。
絵を描くのも運転も随分楽に
なった。有難い事だ。しかし
楽あれば苦あり。見えなくて
もよいテーブルや床の上の小
さなゴミがやたら目につく。
私は毎日のゴミ拾いに忙し
い。

洋画 笠井隆良

忙しく(雑用も)絵が掛け
ない。昼人間で九時には布団
の中。お会いした方々に「お
元気でですね?」と言われます
がね。絵、合唱、飲み会、貧

書 丹羽雅堂

展覧会に向けて書作してお
りますと、時々調和体や仮名
も書いてみたいと切に思いま
す。しかし、私は勤務もあり
時間が足りません。お仕事が
あり、働ける喜びを感謝しつ
つ。ああ、やはり、「あれも
書きたい、これも書きたい」

洋画 平田睦夫

長女が離婚した、三人の子
供を連れて。友達夫婦で仲が
良かったが、事業継承で長女
が悪者になった。私達夫婦は
嫁ぎ先に出向いたが、もうこ
こへ来る事はないな、と様々
な事を思い出しながら。

フルート 平岡洋子

来たる9月14日アルカイッ
クホール・オクトに於いて今
年の芸術文化協会の公演を仰
せつかりました。フルートを
中心に、バロック音楽が生ま
れた頃の様子を再現しながら
豪華に演奏致します！是非ご
来場お願い致します。

声楽 石井かおり

年々季節の移り変わりがお
かしくなってきた。来ているよ
うで、昔の童謡唱歌など、選ん
で歌うのに迷う今日この頃で

す。情景が思い浮かぶような
美しい日本語の歌は大切に歌
い継がれて欲しいです。

ピアノ 齊藤マヤ

本年は主人と私の結婚四十
周年に加え主人はオーケスト
ラ生活五十周年、私はピアノ
スト歴四十五周年記念年。山
有り谷有り共に続けて参れた
事は感慨も深く、支えて下
さった皆様には感謝の花束
を。

事務局からのお知らせ

・芸文だよりでは会員の活
動状況を掲載しております。
す。個展・演奏会・受賞
等事務局にお知らせくだ
さい。また案内ハガキ・
チラシ等がございましたら
情報コーナーに置かせ
ていただきますのでご郵
送ください。

新入会員のお知らせ

- 薬師寺 明子氏 (洋楽)
- 宮名利 育氏 (洋楽)
- 佐藤 友香氏 (洋楽)
- 南條 雅子氏 (洋楽)
- 退会会員のお知らせ
- 野口 龍氏 (川柳)

追悼

増戸陽道氏(書)が本年
4月26日にご逝去されまし
た。謹んで哀悼の意を表し
ます。